



Sehnde (red). Am 20. Mai ging es für den Sehnder BMX Racer Olaf Manthey (42) zur Weltmeisterschaft ins englische Birmingham, die am Pfingstsonntag stattfand. Manthey war einer von acht deutschen Startern in der Altersklasse 40 – 44. Insgesamt waren mehr als 2100 Fahrer aus der ganzen Welt in den verschiedenen Altersklassen am Start. Nach den beiden Trainingstagen am Dienstag und Mittwoch war klar, dass die Bahn einen sehr hohen Standard hatte und nicht einfach zu fahren war..

Leider verhinderten 2 Fahrfehler im ersten und zweiten Lauf das Weiterkommen in die Zwischenrunde, was sicherlich möglich gewesen wäre. Nichts desto trotz war es ein schönes Erlebnis, dem deutschen Team anzugehören und das Nationaltrikot tragen zu dürfen. Jetzt ist der Augenmerk wieder auf die BMX Bundesliga gerichtet, die in drei Wochen in Plessa weitergeht. s. auch [www.manthey-cycling.de](http://www.manthey-cycling.de)

Foto: Olaf Manthey: „Es war schon ein tolles Gefühl das Nationaltrikot anzuhaben“, erzählt Olaf Manthey.